



Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat
Postfach, 80313 München

MOR-GL12

80313 München
Dienstgebäude:
Sendlinger Straße 1
Zimmer: [REDACTED]
Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
05.01.2024

**Schulweghelfer - Gotzmannschule
Anfrage Nr. 20-26 / Q 00282 aus der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 22 - Aubing-Lochhausen-Langwied am 23.05.2023**

Sehr geehrter [REDACTED],

bei der Bürgerversammlung des Stadtbezirks Aubing haben Sie einen Antrag gestellt, dass die Grundschule Gotzmannstr. mehr Schulweghelfer*innen erhalten soll.

Dazu können wir Ihnen folgende Mitteilung geben:

Die Grundschule Gotzmannstr. hat derzeit 17 ehrenamtliche Schulweghelfer*innen im Einsatz. Damit können aktuell leider nicht alle Örtlichkeiten zu jeder Einsatzzeit abgedeckt werden.

Wir stimmen Ihnen grundsätzlich zu, dass mehr ehrenamtliche Schulweghelfer*innen für den Standort Gotzmannstr. gebraucht werden. Doch leider stehen uns aktuell nicht ausreichend Freiwillige zur Verfügung, so dass die unbesetzten Einsatzzeiten aktuell nicht abgedeckt werden können.

Wir hoffen zukünftig noch mehr freiwillige Schulweghelfer*innen für das Ehrenamt begeistern zu können, um so die derzeit unbesetzten Einsatzorte ebenfalls abdecken zu können. Die Stadt München ist bemüht das Ehrenamt attraktiv zu gestalten. Erst im Dezember 2023 wurde durch den Stadtrat eine Erhöhung der Aufwandsentschädigung für ehrenamtliche Schulweghelfer*innen beschlossen. Des Weiteren versucht das Mobilitätsreferat durch Werbemaßnahmen neue Freiwillige zu gewinnen.



Mit freundlichen Grüßen


Geschäftsleiter